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Отчёт главы муниципаль-
ного округа Таганский 
и создателя районного 
гуманитарного проекта 

«Из рук в руки» Карена 
АПЕРЯНА о проделанной 

за год работе. 

С ноября прошлого года Таганский 
район активно участвует в сборе 
и доставке гуманитарной 
помощи для участников СВО, 
членов их семей и жителей 
новых территорий. Мы передаем 
необходимый груз ИЗ РУК В РУКИ, 
так и появилось название проекта, 
в котором объединены усилия 
депутатского корпуса, органов 
исполнительной власти, районных 
общественных объединений 
и жителей Таганки.

Для меня было важно передать помощь 
 самому и поблагодарить наших ребят, 
показать, что мы — с ними. Поэтому в мар-
те 2023 года, когда мы собрали большую 
партию гуманитарной помощи по заявке 

военнослужащих ремонтной роты, я вместе 
с депутатом Мосгордумы Кириллом Влади-
мировичем Щитовым при  содействии руково-
дителя регионального исполкома ОНФ в ЛНР 
Анны Еременко  лично отвез все посылки 
в Луганск. 

Также весной в рамках реализации нашего 
проекта по заявке одного из военных госпи-
талей в ЛНР был собран и доставлен груз 
с лекарствами. 

Летом мы передали гуманитарную помощь 
для жителей городского округа Шебекино Бел-
городской области: продукты питания, одежду 
и предметы первой необходимости. Также мы 

откликнулись на призыв о сборе гуманитар-
ной помощи для трёх школ  Попаснянского 
района ЛНР и передали школьные принадлеж-

ности к новому  учебному году. 

Осенью передали ИЗ РУК В РУКИ моби-
лизованным жителям нашего  района 
всё  необходимое в соответствии 
с их  заявкой. Совместно с Таганским дет-
ским фондом организовали пункт плетения 
маскировочных сетей, где два раза в неделю 
вместе с жителями изготавливаем такие 
сети, и уже дважды адресно передали их 
нашим солдатам.

В нашем районе также ведётся плановая рабо-
та по поддержке семей участников специаль-
ной военной операции. 

Держимся вместе! Только 
объединив усилия, мы победим! 

Связаться с Кареном Аперяном 
можно через социальные сети 
https://vk.com/k.aperian

ИЗ РУК В РУКИ

На выставке-форуме «Россия» на ВДНХ 
прошла церемония награждения победителей 
международной премии «Мы вместе». Одним 
из лауреатов (в номинации «Мы вместе — 
 Россия») стала акция «Москва помогает». 
Об этом сообщила заместитель Мэра Москвы 
Наталья СЕРГУНИНА.

«В этом году на премию 
"Мы вместе" было направлено 
примерно 40 тысяч заявок 
со всей страны. Больше всего их 
поступило от жителей столицы: 
2,5 тысячи. Отмеченный жюри 
проект "Москва помогает" 
за два неполных года объединил 
свыше 55 тысяч человек 
и более 500 организаций. 
Поздравляю победителей», — 
сказала Наталья Сергунина.

Акция началась в феврале 2022 года. 
За это время было собрано более 3,6 млн раз-
личных товаров для жителей новых регионов 
России и приграничных территорий. Это оде-
жда, средства личной гигиены, детское 
питание, продукты с длительным  сроком хра-
нения, канцелярские товары, книги, игрушки 
и многое другое. Для работы штабов был 
сформирован волонтёрский корпус, к которо-
му присоединились 14 тысяч человек.

Призёры и победители премии получат гранты 
на реализацию своих проектов, помощь 
в  организации мероприятий. Кроме того, 
они могут стать лауреатами государственной 
награды Российской Федерации — получить 
знак отличия «За благодеяние». Организатором заявочного и регионально-

го этапов премии «Мы вместе» в столице 
 выступил ресурсный центр «Мосволонтёр» 
при поддержке городского Комитета обще-
ственных связей и молодёжной политики.

МОСКВА ПОМОГАЕТ
МЫ ВМЕСТЕ

ТЕМА НОМЕРА

ФОТО ИЗ АРХИВА РЕДАКЦИИ

Спасибо жителям Таганки, нашим 
соседям и всем неравнодушным, 
кто откликается на призывы 
о сборе гуманитарной помощи, 
принимает участие в её 
подготовке и отправке. 

Узнать обо всех инициативах и присоединиться к ним 
можно на федеральной онлайн-площадке «Добро.РФ»: https://dobro.ru/
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ПЕРВЫЙ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ 
ГОДОВОЙ ДЕПУТАТСКИЙ ОТЧЁТ

От имени депутатов первого избирательного 
округа о проделанной работе рассказывает 
зампредседателя СД м. о. Таганский, пред-
седатель бюджетно-финансовой комиссии 
Татьяна ТРОИЦКАЯ.

2023 год выдался насыщенным и результа-
тивным в Таганском районе: многое удалось 
сделать для жителей нашего округа. Многое 
предстоит сделать в следующем году. В этой 
статье хотелось бы отметить основные ре-
зультаты работы депутатов в нашем избира-
тельном округе. 

Особое внимание в этом 
году я уделяла проведению 
выездных встреч по заявкам 
жителей, так как деятельность 
муниципального депутата 
непосредственно связана 
с вопросами и проблемами, 
для решения которых требуется 
личное присутствие. В противном 
случае велика вероятность 
не так понять просьбу или 
жалобу жителей и, как 
следствие, не в полной мере 
удовлетворить её.

Я проводила выездные встречи, большин-
ство которых касались благоустройства 
дворовых территорий. Вместе с жителями 
мы контролировали все стадии проведения 
благоустроительных работ: от проектиро-
вания до завершения. Я также старалась 
оказать максимальное содействие в решении 
насущных проблем благоустройства. Приведу 
один пример.

В 2023 году проходило благоустройство 
дворовых территорий д. 25, 27 и 29 
по  Таганской улице. На этапе обсуждения 
проекта жители обратились с просьбой 
взять процесс проведения  благоустройства 
под личный контроль. После этого я  вместе 

с жителями неоднократно  выходила 
на  место, чтобы дать рекомендации 
или  передать просьбу жителей по  замене 
конкретного элемента представителям 
 подрядной организации. В итоге 
 благоустройство успешно завершилось: 
расширены дворовые проезды, созданы 
новые  парковочные места, заменён 
бортовой камень, восстановлен газон, 
установлены новые опоры  
освещения.

Светлана Валерьевна ГОНЧАРОВА провела 
большую работу в рамках личных приёмов 
жителей. Приём населения — это прекрасная 
возможность определить проблемные точки 
на карте района.

Чаще всего к Светлане 
Валерьевне обращались 
по вопросам образования, 
капитального и текущего ремонта 
в многоквартирных домах. 
Ни один вопрос не остался 
без её внимания. Она всегда 
старалась помочь и решить 
проблему. Вот один из таких 
примеров.

На очередном приёме к ней обратились 
 жители района по поводу парковки авто-
мобилей перед воротами школьной 
 территории по адресу: Новорогожская, д. 18. 
Проблема была актуальной и требовала 
депутатской  помощи, так как водители 
 парковались вплотную к  воротам, прегра-
ждая путь и  создавая трудности детям 
и их родителям.

Депутат оперативно обратилась в  управу 
района с просьбой установить ограждаю-
щее устройство, что и было вскоре сде-
лано.  Проблема решена: автомобили 
больше не паркуются перед воротами 
и не  преграж дают путь.

Елена Игоревна СМИРНОВА вела актив-
ную работу в качестве председателя 
имущественно- земельной комиссии Совета 
депутатов. В уходящем году под её предсе-
дательством проведено шесть заседаний 
комиссии, на которых было рассмотрено 
более двадцати вопросов. 

Одни вопросы прорабатывалась для по-
следующего рассмотрения на заседаниях 
Совета депутатов, другие рассматривались 
и решались вместе с коллегами из управы 
и районного «Жилищника» в рамках деятель-
ности комиссии.

Так, на заседаниях Совета 
депутатов приняли такие, 
безусловно, важные для района 
решения, как согласование 
установки шлагбаумов 
(один из самых частых вопросов, 
с которым к нам обращаются 
жители), размещение сезонных 
кафе и нестационарных торговых 
объектов (другими словами, 
киоски и тележки), ликвидация 
парковочных мест по просьбам 
жителей.

На заседаниях комиссии также поднимались 
вопросы установки «лежачих полицейских» 
и светофоров, организации дополнительных 
парковочных мест и наземных пешеходных 
переходов.

Ольга Владимировна ЧЕРЕЗОВА не первый 
год возглавляет комиссию по социальной, 

военно- патриотической, досуговой, физкуль-
турно-оздоровительной работе Совета депу-
татов и уделяет большое внимание организа-
ции мероприятий для  жителей. 

Вместе с коллегами-депутатами 
она всегда старается придумать 
что-то новое и оригинальное 
для наших жителей, оставить 
приятные и тёплые воспоминания 
о местных районных 
мероприятиях.

Так, в этом году прошло мероприятие 
«Времён связующая нить», цель которого — 
развитие патриотизма, активной жизненной 
и гражданской позиции. В рамках мероприя-
тия горожане побывали в Музее Победы, 
поучаствовали в экскурсионной программе 
«Подвиг армии» и посетили экспозицию 
« Zаветам Vерны», посвящённую современ-
ным героям России — участникам СВО.

Также в декабре 2023 года Ольга Влади-
мировна вместе с коллегами-депутата-
ми  планирует новогодние мероприятия 
в формате поздравления жителей района 
с  вручением подарков и посещение празд-
ничных шоу на крупнейших московских 
площадках. 

Подробнее о работе Совета 
депутатов муниципального 
округа Таганский на сайте 
https://mo-taganka.ru/

ФОТО ИЗ АРХИВА РЕДАКЦИИ
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От имени депутатов второго избирательного 
округа о проделанной работе рассказывает 
глава муниципального округа Таганский Карен 
АПЕРЯН. 

Подходит к завершению 2023 год. Он выдал-
ся продуктивным и богатым на события: нам 
удалось воплотить в жизнь немало значимых 
для района проектов и провести ряд важных 
мероприятий. На протяжении всего года вме-
сте с коллегами-депутатами мы вели актив-
ную работу с населением и общественными 
организациями. Отмечу основные результаты 
работы депутатов по нашему избирательному 
округу. 

Отдельное внимание уделялось 
мною выездным встречам, 
которых за год было проведено 
больше 30. Основные темы — 
развитие придомовых территорий 
и общественных пространств. 

После одной из таких встреч мы вместе 
с жителями обозначили проблему небезопас-
ности скатной крыши у паркинга на ул. Мель-
никова, д. 2, после чего в кратчайшие сроки 
проблема была решена: установили вазоны, 
паркинг обезопасили. Заодно не  упустили 
возможность сделать двор лучше: теперь 
в весенне-летний период жителей радуют 
цветы.

На протяжении всего 
года шла активная работа 
по взаимодействию с населением. 
Так, мною проведено 
более 50 приёмов населения, 
и на каждом я прикладывал 
все усилия, чтобы помочь 
жителям.

Они приходят с разными просьбами: 
имущественно-земельные и социальные 
вопросы, благоустройство и капитальный 
ремонт. Есть и конкретные результаты: 
например, удалось добиться установки 
пандусов на ул. Малой Калитниковской, д. 11 
и на ул. Абельмановской, д. 5.  Также по мно-
гочисленным просьбам жителей я добился 
благоустройства спортивной площадки по 
адресу: ул. 1-я Дубровская, д. 1, к. 1.

Также мною проведена немалая  работа 
по  вопросам капитального ремонта. 
Как  правило, жалобы жителей связаны 
со сроками сдачи работ и некачественным 
их выполнением.

Например, вместе с жителями мы добились 
качественного ремонта подъездов по адресу: 
ул. Талалихина, д. 2/1, к. 5.  Подрядная органи-
зация не только допускала технологические 
нарушения, но и затягивала сроки сдачи 
работ. Однако после ряда комиссий и обсле-
дований все проблемы удалось решить. 

  

У Светланы Николаевны БОНДАРЕВОЙ 
этот год прошёл в активной работе в каче-
стве председателя комиссии по реализации 
Советом депутатов муниципального округа 
Таганский отдельных полномочий города 
Москвы в сферах капитального ремонта 
 жилищного фонда, благоустройства и приве-
дения в порядок подъездов многоквартир-
ных домов.

Светлана Николаевна 
организовала и провела 
семь заседаний комиссии 
по благоустройству 
и капитальному ремонту, 
на которых депутаты 
и приглашённые эксперты 
рассмотрели более 35 вопросов. 
Вместе с коллегами-депутатами 
она работала не только 
над проблемами, которые затем 
выносились на заседания Совета 
депутатов, но и над различными 
обращениями и жалобами 
жителей.

Для эффективного и оперативного решения 
поставленных задач на заседания  Комиссии 
постоянно приглашались  представители 
управы и ГБУ «Жилищник Таганского 
 района», а также городских ведомств, свя-
занных с  благоустройством и капитальным 
ремонтом.

Решения по важным для всех вопросам, пред-
варительно рассмотренным и согласованным 
на комиссии, были приняты на заседаниях 
Совета депутатов района.

Составление адресного перечня озеленения 
дворовых территорий, направление средств 
стимулирования управы на мероприятия 
по развитию района, закрепление депутатов 
за многоквартирными домами для их участия 
в работе комиссий по капитальному ремонту 
и многие другие актуальные вопросы — основ-
ная часть работы, которая успешно  выполнена 
комиссией под председательством Светланы 
Николаевны в этом году.

Тамара Васильевна ГОРДЗЕЙКО, помимо 
ежедневной депутатской работы (приём 
населения, участие в заседаниях профиль-
ных комиссий и Совета депутатов), особый 
упор сделала на выполнение предвыборных 
обещаний. 

В период предвыборной кампании 
к ней поступало множество 
обращений и просьб жителей 
по вопросу работы светофоров 
на пересечении улицы Большие 
Каменщики и Новоспасского 
переулка. Интервалы работы 
светофоров были крайне малы, 
из-за чего пешеходам не хватало 
времени, чтобы перейти проезжую 
часть. 

И после ряда обращений она добилась регу-
лировки светофоров. Теперь жители могут 
спокойно переходить дорогу. 

Владимир Николаевич КАМЕНСКИХ 
 активно работал над выездными совеща-
ниями по обращениям жителей. Ни одна 
проблема, с которой обращались жители, 
не осталась без его внимания.

Многие вопросы требовали встреч на месте, 
так как только очно можно было понять мас-
штаб проблем. Выслушать и поддержать — это 
самое важное при общении с жителями. 

Чаще всего выездные встречи 
Владимира Николаевича 
были посвящены вопросам 
благоустройства дворовых 
территорий и общественных 
пространств, капитального 
и текущего ремонта 
в многоквартирных домах. 

Приведу такой пример помощи Владимира Ни-
колаевича жителям района. По просьбе жиль-
цов д. 16 и 18 на Волгоградском проспекте он 

провёл выездную встречу с представителями 
Центра организации дорожного движения, 
где обсудили вопрос увеличения парковочных 
мест в районе. Для Таганки, как и для любого 
района Центрального округа, это очень ак-
туально. 

Совместно с жителями этих домов Влади-
мир Николаевич добился организации 26 бес-
платных парковочных мест, включая два 
места для маломобильных граждан, на терри-
тории бывшей автозаправки. 

ВТОРОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ
ГОДОВОЙ ДЕПУТАТСКИЙ ОТЧЁТ

Подробнее о работе Совета 
депутатов муниципального 
округа Таганский на сайте 
https://mo-taganka.ru/

ФОТО ИЗ АРХИВА РЕДАКЦИИ
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О проделанной за год 
работе отчитывается 
председатель Молодёж-

ной палаты Таган-
ского района Сабина 

 САЛЬНИКОВА.

Молодёжная палата Таганки — это команда 
активных людей, которые любят родной район 
и реализуют проекты, направленные на его 
улучшение, находят свой вектор развития 
и раскрывают собственный потенциал.

За 2023 год Молодёжной палатой 
проведено около 90 мероприятий 
для жителей Таганского района 
разных возрастов. 

Например, для детей летом устроили 
12 праздников «Наш двор: добрые соседи», 
мастер-классы по изготовлению открыток 

для участников СВО, конкурс рисунков на ас-
фальте «Праздник детства». Для обществен-
ных советников провели квиз на знание 
Таганского района, а в центре московского 
долголетия «Таганский» — концерт «Стиляги». 

В этом году визитной карточкой Молодёж-

ной палаты стал  художественный конкурс 
«Культура России», проводившийся совместно 
с Таганским детским фондом и ЦМД «Таган-
ский». Задача конкурса — укрепление взаимо-
действия между разными поколениями через 
творчество. Участникам нужно было изобра-
зить на своих картинах необъятную Россию. 

Мы также устраиваем субботники на тер-
ритории района у обелисков и памятников. 
В памят ные даты вместе с жителями и Со-
ветом ветеранов возлагаем цветы к местам 
боевой славы. На постоянной основе органи-
зуем сбор гуманитарной помощи в «Корпусе 

 поддержки» Таганского детского фонда, вме-
сте с которым также изготавливаем блиндаж-

ные свечи. С июня 2023 года мы раз в неделю 
плетём маскировочные сети для солдат, 
находящихся в зоне СВО. 

С гордостью хочу отметить, 
что нас выделили среди других 
молодёжных палат города: 
мы заняли 4-е место по итогам 
деятельности за первый квартал 
прошедшего года и 1-е  место 
за второй и третий кварталы  
2023-го.  

В новом году мы не собираемся останавли-
ваться. Наоборот: на первый квартал у нас уже 
запланировано много разных дел. На новогод-
них каникулах мы проведём ряд меро приятий 
на катках и детских площадках района, 
включая мастер-классы для детей и взрослых. 
Будем рады видеть всех желающих!

Подробнее о работе 
Молодёжной палаты 
и актуальных датах 
её мероприятий можно узнать 
в официальной группе «ВКонтакте»

Связаться с Сабиной 
Сальниковой можно 
через соцсети

ДЛЯ ТАГАНЦЕВ ВСЕХ ВОЗРАСТОВ
МОЛОДЁЖНАЯ ПАЛАТА

ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ
ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

Таганский межрайонный прокурор Дмитрий 
ТЮРИН рассказывает о правилах применения 
пиротехники и о том, что может грозить их 
нарушителям.

В преддверии новогодних праздников, 
в период которых граждане используют 
пиротехнические изделия, Таганская 
межрайонная прокуратура г. Москвы 
разъясняет: в соответствии с требованиями 
Постановления Правительства РФ №1479 
от 16.09.2020 «Об утверждении Правил 
противопожарного режима в Российской 
Федерации» применение пиротехнических 
изделий запрещается:

а) в зданиях и сооружениях любого функ-
ционального назначения, в том числе 
на кровлях (покрытиях), балконах, 

лоджиях и выступающих частях фасадов 
зданий и сооружений, за исключением 
применения специальных сценических 
эффектов, профессиональных пиротехни-
ческих изделий технического назначения 
и устройств, создающих огневые эффек-
ты, для которых разработан комплекс 
дополнительных инженерно-технических 
мероприятий по обеспечению пожарной 
безопасности;

б) на территориях взрывоопасных и пожаро-
опасных объектов, в полосах отчуждения 
железных дорог, нефтепроводов, газопро-
водов и линий высоковольтной электропе-
редачи;

г) во время проведения митингов, демон-
страций, шествий и пикетирования;

д) на территориях особо ценных объектов 
культурного наследия народов Российской 

Федерации, памятников истории и куль-
туры, кладбищ и культовых сооружений, 
заповедников, заказников и националь-
ных парков;

е) при погодных условиях, не позволяющих 
обеспечить безопасность при их использо-
вании;

ж) лицам, не преодолевшим возрастного 
ограничения, установленного производи-
телем пиротехнического изделия.

За нарушение требований пожарной безо-
пасности предусмотрена административная 
ответственность по ст. 20.4 КоАП РФ в виде 
предупреждения или наложения штрафа 
в размере от 5 до 15 тысяч  рублей, а за те же 
действия, совершённые в условиях особого 
противопожарного режима, — в размере 
от 10 до 20 тысяч рублей. 

Если нарушение требований пожарной 
безопасности совершено лицом, на котором 
лежала обязанность по их соблюдению, 
что повлекло причинение тяжкого вреда 
здоровью человека по неосторожности или 
его смерть, то действия виновного лица 
следует квалифицировать по ст. 219 УК РФ. 
Максимальным наказанием за совершение 
преступления является лишение свободы 
на срок до 7 лет с лишением права занимать 
определённые должности или занимать-
ся определённой деятельностью на срок 
до 3 лет или без такового.

ФОТО ИЗ АРХИВА РЕДАКЦИИ
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Московские школьники 
могут сдать демонстра-
ционный экзамен и по-
лучить дополнительные 
баллы при поступлении 

в вузы.  Комментирует 
депутат СД муниципально-

го округа Таганский, директор ГБОУ «Школа 
№ 1468» Светлана ГОНЧАРОВА. 

Демонстрационный экзамен для занимаю
щихся по дополнительным общеразвиваю
щим программам углублённого уровня 
проводится ежегодно с 2017 года.

Этот экзамен даёт возможность 
московским школьникам 
в реальной ситуации 
продемонстрировать свои знания 
и подтвердить компетенции, 
полученные при дополнительном 
образовании, объединяя 
персональные достижения 
участника экзамена в мощное 
портфолио.

Школьники демонстрируют уровень владения 
современными технологиями и представляют 
конечный продукт — персональный результат 
выполнения задания. Таким образом, ребята, 
которые проходят обучение по дополнитель-
ным общеразвивающим программам углу-
блённого уровня, с помощью демоэкзамена 
наглядно показывают, что в должной степени 
овладели базовыми знаниями и навыками, 
необходимыми в дальнейшей профессиональ-
ной деятельности.

Для ученика этот экзамен — важный этап 
в его образовательной и профессиональ-
ной траектории. А знакомство на базовых 
площадках экзамена с колледжами, вузами 

и экспертами, представляющими компании 
работодателей,  — дополнительная мотивация 
к сознательному и верному выбору профессии 
и дальнейшего направления обучения.

Проверить свои знания и навыки на демо-
экзамене могут ученики 12–18 лет, которые 
занимаются по дополнительным программам 
углублённого уровня.  

Экзамен пройдёт в два этапа.

1. Отборочный (дистанционный) этап состоит
ся в январе–феврале на образовательной 
платформе Moodle. Например, по компетенции 
(к слову, всего их 14) «Разработка настольных 
приложений» надо будет решить задачи по ин-
форматике, продумать и создать компьютер-
ную программу c графическим интерфейсом.

2. Заключительный (очный) этап продлится 
с марта по май на площадках федеральных 
вузов Москвы. Ребятам предстоит решить 
 задачи в сфере программирования и элек-
троники, сделать эскизный дизайнпроект 
изделия и так далее.

Регистрация на интернет-
ресурсе https://form.educom.
ru/ продлится до 14 января

Список компетенций, 
вузов-партнёров и условия 
экзамена можно уточнить 
на сайте образовательного 
комплекса «Воробьёвы 
горы» по ссылке 

Связаться со Светланой 
Гончаровой можно 
через социальные сети 

ОБРАЗОВАНИЕ

ДЕМОНСТРАЦИОННЫЙ ЭКЗАМЕН

В Таганском парке  
(ул. Таганская, вл. 40–42) 
действует «Почта Деда 
Мороза»: все письма от детей, 
опущенные в почтовый «домик», 
будут доставлены зимнему 
волшебнику.  

Специальный ящик для новогодних  писем 
размещён у входа в кафе «Андерсон». 
Все  желающие могут рассказать Деду Моро-
зу о своих мечтах и желаниях!

После окончания работы новогодней почто-
вой службы письма с пожеланиями доста-
вят в резиденцию Деда Мороза в Великом 
Устюге сотрудники благотворительного 
фонда поддержки детей «Путь детства». Они 
отправятся в путь вместе с посланиями Деду 
Морозу от воспитанников детских домов.

Чтобы отправить письмо Деду Морозу, реко-
мендуется использовать обычный почто-

вый конверт. На нём нужно написать, кому 
предназначается письмо (Дедушке Морозу), 
и обязательно указать своё имя, обратный 
адрес и почтовый индекс.

А все неравнодушные люди смогут и сами 
на время перевоплотиться в доброго 
зимнего волшебника. Те, кто хочет и имеет 
 возможность подарить толику тепла и радо-
сти детям с ограниченными возможностями 
здоровья, могут присоединиться к благо-
творительной акции «Дед Мороз приходит 
в дом!», которая проводится с 2016 года 
в разных городах России. Всех желающих 
оденут в яркие новогодние костюмы, набьют 
мешок подарками и отправят поздравлять 
малышей. 

Подробности акции   
в телеграм-канале 
Всероссийского волонтёрского 
проекта «Дед Мороз приходит 
в дом!» по ссылке 

ЗДРАВСТВУЙ, ДЕДУШКА МОРОЗ!
ПУТЬ ДЕТСТВА
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